

期末考査おつかれさまでした

広徳中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。1年生にとっては3日間、9教科の試験は初めての経験でしたが、手ごたえはどうだったでしょうか。試験勉強の取り組みも大変だったと思います。さすがに2年生は中学校の試験にも慣れ、ちょっと余裕も感じさせる3日間でした。そして3年生は9教科すべての試験で全力を尽くしている様子がよく伝わってきました。受験シーズンが始まる1月まで、あと半年となった今、毎日の小さな積み重ねがとても大切になってきます。

成績は決してテストの点だけでは決まりません。これから宿題や提出物、授業中の様子など、皆さんの頑張りを客観的にデータ化して、観点別評価（ABC）と、5段階評定を出していくのですが、皆さんにこれからも頑張ってもらうために、先生方は悩みながら成績を決定していきます。7月の保護者会で、1学期の成果と課題をお知らせできると思いますが、もし、提出物や授業態度などで改善できることがあるとしたら、今日から気持ちを入れかえて頑張ってみましょう。



【9科目の試験に挑む1年生】

○ 部活動激励のための校長メッセージ

「3年生の皆さんにとっては最後の大会となります。皆さんにとって、最高の思い出となり、自らの成長を感じることができる大会にするためにも、『感謝』の気持ちでファインプレーを期待します。運動部・文化部とも、どうか精一杯の活躍ができますように、心から祈っています。

この大会をもって引退となる3年生の皆さんは、どうか残された時間の中で大きく輝いてほしいと思っています。そして1、2年生のみなさんは、そんな先輩達をしっかりと支えて、3年生の最後の頑張りを、心から応援してください。また、本校には中体連登録部、連携・合同部活動として、水泳・体操競技・剣道・野球・柔道・吹奏楽で、広徳中学校の代表として大会に参加している生徒の皆さんがいます。またそんな皆さんの活躍にもエールを送りたいと思います。どうか、皆さんの夏が素敵で有意義なものになりますように、全力で応援したいと思います。」

○ 避難訓練に取り組みました

期末考査がすべて終わった21日（金）に避難訓練を行いました。今回は家庭科室から火災が発生したという想定で、グラウンドに避難をしました。皆さんの様子を見てみると、とても真剣に訓練に参加していることが伝わってきました。全員の点呼が終了するまでの時間は5分と少しだったので、次回は5分以内に避難を完了できるようにしたいですね。地震や火事、川の氾濫などの災害はいつ、どこで起きるかが予想できません。また、不審者が侵入してきた時の対応も想定しておかなければなりません。学校にいる間は、先生の指示で避難することになりますが、もし、そうでない場合はどのように行動するのか、家族とはどうやって連絡を取るのか、この機会に確認をしておきましょう。



【真剣に訓練に参加しています】